

Rudolf Erlemann neuer 1. Vorsitzender des Heimat- vereins Lette



Nach 21 Jahren hat Heinrich Spliethoff den Vorsitz beim Heimatverein Lette in jüngere Hände gelegt. An seinem 74. Geburtstag wurde er verabschiedet und gleichzeitig zum Ehrenvorsitzendengewählt. Auch Monika Kottenstede stellte sich nach 21 Jahren als Geschäftsführerin nicht mehr zur Wiederwahl. Sie bekleidet aber weiterhin das Amt des stellvertr. Geschäftsführers. Unter Wahlleiter Benedikt Schlüter wurde ein neuer Hauptvorstand gewählt: (Bild v.l.) Michael Mengelmann (1. Kassierer), Rudolf Erlemann (1. Vorsitzender), Heinz Besselmann (2. Vorsitzender), Gerd Populoh (1. Geschäftsführer).

Aus dem erweiterten Vorstand schieden Paula Wulfheide nach über 20 jähriger Tätigkeit und Lud-

ger Lütke-Coosmann nach 31 jähriger Tätigkeit auf eigenen Wunsch aus. Der 2. Vorsitzende Heinz Besselmann sprach allen den Dank für die geleistete Arbeit aus und ließ die vergangenen Jahre noch einmal Revue passieren.

Als Ehrengäste konnte der Heimatverein den stellvertretenden Bürgermeister der Stadt Oelde Heinz Junkerkalefeld sowie den Kreisheimatpfleger Professor Dr. Leidingen aus Warendorf begrüßen. Zum Abschluß der Versammlung spielte die Laienspielschar des landwirtschaftlichen Ortsvereins Lette das Plattdeutsche Stück „De Schwatte Hahn“, was den Besuchern im voll besetzten Saal Jogwick „Lindenhof“ viel zu lachen gab.